



¡Un viajero incansable! Miguel Torruco Marqués

¿Te imaginas ser tú quien decidiera la mejor forma de dar a conocer un país, estado o la propia capital de México? Esto es lo que hace tu amigo Miguel Torruco Marqués, quien será el nuevo Secretario de Turismo de México.

Él junto con un equipo de trabajo decide cómo promover la capital de tu país entre los mexicanos y los extranjeros, para que todos conozcan las cosas hermosas que tú disfrutas. Incluso, un secretario de Turismo puede aportar y decidir cosas para que mejoren las condiciones de un lugar.

Tú puedes llegar a ser como él. Aquí la historia de tu amigo cuando era niño como tú.



DULCE FAVORITO:
Algodón
y gaznate
cuando iba
al cine.

Miguel Torruco, de niño, aunque no sabía a qué quería dedicarse cuando fuera grande, pensaba en ser alguien importante como su mamá, María Elena Marqués Rangel, una de las grandes actrices del cine mexicano. Mujer que en su hogar, dice tu amigo Miguel, le inculcó tener una mentalidad de éxito y triunfo. "Todo se puede lograr, todo está en la mente".